

HERALDO DE ALICANTE

ANUNCIOS
pago anticipado

Año IV—Núm. 988

Martes 30 de Junio de 1908

MAYOR, 47: ENTRESUELO

SUSCRIPCIÓN
pago adelantado

Director y propietario de

Heraldo de Alicante

Juan Carrasco García.

VUELTA

A EMPEZAR

Han vuelto á sonar en las calles de Barcelona las lúgubres explosiones del terrorismo, habiendo sido regadas con sangre de inocentes víctimas.

Se cumplen con esto ciertos vaticinios que escuchamos á raíz de la retirada del funesto proyecto del terrorismo.

Se decía entonces que ya se encargaría alguien de justificar esa ley absurda, valiéndose de los mismos medios que para ello existen.

No podía quedar la cosa así; no podía quedar pisoteado el orgullo de quien tenía empeño en castigar con mano dura estas tremendas explosiones que siembran la alarma y amenazan con la ruina del comercio y de la industria.

Pero ¡qué casualidad! la policía no puede estar más insegura en la pista. Resultan casi inútiles sus pesquisas, hasta el punto de tener que pensar en establecer un somaten en Barcelona, en vista de la insuficiencia de la policía.

Es imposible que un cuerpo de seguridad como el que hay organizado en la capital de Cataluña, sea insuficiente para evitar estas desventuras, cuyos autores merecen ser confundidos sin compasión como las bestias salvajes.

Ya es hora de que la nación entera tome una parte activa en este grave mal, y exija al gobierno una completa y absoluta garantía de su tranquilidad, ó que se tome el pueblo la justicia por su mano señalando y escupiendo al rostro de los morales responsables, ya se oculten estos en el despacho de una oficina, ya esté investido de las mayores inmunidades.

Hay que seguir otra pista; hay que dejar de perseguir anarquistas, no son ellos los que hoy siembran el terror en las calles de Barcelona.

Elementos extraños á estas ideas, tal vez con fines bastardos é inhumanos, son acaso los que manchan de sangre las calles barcelonesas.

¿Y para eso ha organizado el señor ministro de la Gobernación ese imponente ejército de inspectores y de agentes de seguridad?

Que les quiten el nombre; esa seguridad es un escarnio, un verdadero escarnio al pueblo honrado y laborioso, que ha visto aumentarse fabulosamente su presupuesto de policía, desde cuyo momento han aumentado por rara coincidencia los desmanes terroristas.

Esos policías, más bien que para la seguridad pública parecen hechos con el fin de hacer la vista gorda, á juzgar por la historia que tiene ya el terrorismo en Barcelona.

Y ahora pensamos nosotros: ¿volverá á surgir de nuevo la pavorosa ley de las cadenas con este motivo?

Sería un descaro inaudito, sería una acusación tremenda: sería cumplirse los vaticinios que la gente del pueblo hizo hace muy poco.

El Gobierno tiene la palabra.

D. José Vilumbrales

No podemos sustraernos ante el entusiasmo que sentimos al leer *España Nueva* del 24 del corriente, cuyo popular periódico publica un cablegrama de su corresponsal en Sidi-Bel-Abbes, nuestro muy querido amigo D. Valerio Pajols, en el que leemos que han empezado «la serie de conciertos y serenatas, recogiendo aplausos é granel la orquesta de profesores valencianos, organizada por el inteligente aficionado y acudado comerciante de esta villa D. José

Vilumbrales, quien, entusiasta admirador del arte lírico, y con patriotismo que le honra, contrata todos los años un núcleo de profesores para dar audiciones gratuitas, en las que predominan las composiciones de nuestros celebrados maestros.»

Nosotros que conocemos el entusiasmo y la veneración que el popular banquero siente por el divino arte, nosotros que conocemos los amores que el Sr. Vilumbrales consagra á las producciones de Mozart, Beethoven, Wagner y á las producciones no menos meritorias de los celebrados compositores españoles, nosotros en fin que hemos compartido por espacio de algunos años con el señor Vilumbrales de esas alegrías y de esos entusiasmos que en sí despiertan los melodiosos acordes de tan insignes autores, no podemos por menos que elogiar los levantados procedimientos del ferviente admirador del arte de los sonidos, que no escatima los recursos para consagrar toda la veneración que merece ese arte intangible, base de la civilización y de la cultura de los pueblos.

Algo hay en el Sr. Vilumbrales que atrae y simpatiza; corrientes de fraternidad se inician con quien habla por primera vez; y es que si las ciencias físicas y sociales educan los sentidos del hombre, la ciencia de las armonías y las bellezas infinitas, despierta los más dulces y bondadosos sentimientos, educa el alma y los sentidos. Por eso el señor Vilumbrales ama á todos, por eso se observa en él el rasgo más característico de la bondad, la filantropía, el amor, en fin, á sus semejantes; y es que hay en su organismo alma de artista, alma de músico que olvida las miserias mundanas ante el arte que venera.

Español que añoranza su patria, su España querida, el terruño de la huerta alicantina que le vió nacer y que desde allá, desde el otro lado del Mediterráneo vuelve sus ojos hacia el rincón de la costa levantina para dedicarle un recuerdo; y los acordes de los instrumentos pulsados con la maestría de los profesores que cantan á su patria, el canto nacional, los aires regionales, son el himno que el hijo amoroso envía como ofrenda á su madre España, al suelo de la *petenera* y el cantar aragonés.

La orquesta que en la actualidad espasme sus armonías por aquellos ámbitos caldeados por el sol tropical, la dirige el reputado maestro Sr. Valls y componese de los profesores de violín señores Romero, Izquierdo, Pascual, Ibáñez, Tamarit, Fayos y Coll; de los de viola Javaloy, Pérez y Valls; de los violoncellos Lloret y Marco, y de los guitarristas Sres. Vilumbrales, Orts y Alcocer.

A todos enviamos nuestro saludo efusivo y nuestra felicitación entusiasta.

MONTOYA

Recuerdos

(1890-1891)

Un mitin.—Electricidad dinámica humana

Parece que aun le estoy viendo. Su ancha frente delataba al sabio entregado á profundas y continuas cavilaciones; su cara huesosa revelaba el sufrimiento de su cuerpo enfermizo, y sus ojos rasgados, melancólicos y de dulce mirar, expresaban los bellos sentimientos de su alma, las rectas intenciones de su noble corazón. Con sonrisas de gratitud é inclinaciones de cabeza, contestaba á las entusiastas aclamaciones de la muchedumbre que en vano se apretujaba por contemplarle más de cerca. «¡Viva don Isaac Perall!», era el grito que salía de todas las bocas. El Puerto estaba de fiesta. La calle Larga hallábase engalanada con preciosas y ricas colgaduras. El héroe del día era el ilustre inventor del submarino. Palomas, versos, pafueles agitados por manos femeniles... de todo hubo para aquel Isaac sacrificado en aras

del egoísmo y de la envidia por unos cuantos Abraham residentes en Madrid.

El célebre torero Mazzantini, á la sazón vecino del Puerto, queriendo demostrar que la gente de coleta también puede servir para algo más que matar toros, había fundado el *Círculo Peralista*, con el único objeto de sacar diputado al insigne Peral. La lucha iba á ser ruda, porque enfrente de esta candidatura presentaba el gobierno nada menos que la del hijo del ministro de Marina, el tristemente célebre Beránger.

A la tarde celebrábase un mitin. Hablarían Peral, Mazzantini y otros. El pueblo permanecía en actitud expectante. Hallábase reconcentrada la guardia civil. ¡Mentira parecía tanto rigorismo! Sin embargo, el elemento oficial cumplía con su deber. ¿Qué se había creído aquel *insignificante* marino? ¿Dar lecciones á sus mayores?... ¿Arriesgarse á perder la vida en honor á la ciencia?... Ya, ya pagaría caro su necio orgullo; ya sabría él lo que cuesta ser un patriota en España... ¡Insensato! ¡Dedicarse al cultivo de la ciencia aquí donde se ha gritado *vivan las caenas!*... ¡Confiar en la protección oficial teniendo el gobierno que atender á tantos *pobrecitos* zánganos de levita, de sotana y de papalina!... Ni un céntimo más para submarino. ¡Hacia falta dinero para conventos, iglesias y plazas de toros!...

Antes de las tres estaba ya el teatro de bote en bote. Una muchedumbre abigarrada ocupaba indistintamente palcos, butacas y plateas. Yo me hallaba en unión de otros estudiantes, en una platea frente por frente del escenario. Peral se levanta, y con voz enérgica empieza á fastigar al gobierno que de tal manera le condena á la inacción. A cada frase magistral, por lo evidentemente sincera, siguen aplausos atronadores y voces de ¡bravo! De pronto vemos que el delegado de la autoridad se levanta de su asiento airadamente, y con voz de tiple dice: «¡En nombre de la autoridad mando desalojar este local!» Jamás pudo invocarse el nombre de la autoridad más desacertadamente. Unos huyen de acá para allá sin saber por dónde salir, otros profieren gritos de amenaza, y los más permanecen quietos como protestando de aquella autoridad despótica que no ha pensado por un momento en que cada uno de los presentes podía darle lecciones de urbanidad.

«¡Quieto todo el mundo! ¡Quieto!»—gritaba á grandes voces el celebrado Mazzantini. Pero el *incógnito* Ceruti volvió á entrar en el escenario, y con voz chillona repetía el mandato. Fue necesario suspender el acto y todos salimos á la calle. En ésta se hallaban varias parejas de la Guardia civil acompañando al señor alcalde de la ciudad del Puerto de Santa María, Don *yo no sé cuántos* López (lástima de apellido).

Al salir Peral tributósele una ovación de las que forman época. No pude contenerme, y abalanzándome al sabio perseguido le cogí la mano al mismo tiempo que gritaba con todas las fuerzas de mis pulmones: ¡Viva D. Isaac Perall! Aquella mano honrada estreché la mía con entusiasmo y el hombre que jugaba con la electricidad y conseguía almacenarla en los acumuladores de su submarino, estableció tal corriente eléctrica entre su corazón y el mío, que desde entonces, ni un solo momento se han borrado de mi memoria aquellos ojos melancólicos y de dulce mirar, y aquel apretón de manos tan sincero como cariñoso.

UN CURIOSILLO

Alicante y Junio 26 1908.

Politiqueo

La falta de local apropiado para celebrar el banquete monstruo de 2.000 cubiertos que había proyectado en honor

del Sr. Gasset, y la imposibilidad de celebrarlo en la huerta, dado el poco tiempo de que dispone en este viaje el joven exministro, ha sido causa de que tan grandioso acto haya sido aplazado. En su lugar, los liberales alicantinos y representantes del partido de cada uno de los pueblos de la provincia, obsequiarán al Sr. Gasset con un almuerzo íntimo, que se celebrará en el Gran Hotel. Terminado éste, según nuestras noticias, se trasladarán los comensales y cuantos correligionarios lo deseen á un local más amplio, y allí el Sr. Gasset saludará á los amigos y les marcará la línea de conducta que han de seguir en lo sucesivo, y que no puede ser otra, á juzgar por la opinión de respetables moretistas, que de abierta oposición á los canalejistas, que tanto daño han hecho al partido liberal en esta provincia.

Así lo hemos oído asegurar.

El sábado se reunieron en los salones de La Económica de Amigos de País los primates del partido liberal de Alicante, con objeto de tomar acuerdos relacionados con la visita que el exministro D. Rafael Gasset hará á esta población el día 5 del próximo mes de Julio.

Para ultimar los detalles del grandioso recibimiento que los moretistas dispensarán á su jefe provincial, y á los actos que se celebren durante la estancia en Alicante de tan respetable hombre público, nombróse una comisión compuesta de los Sres. Maluenda, Elizaicin, Latorre y Bellido.

A juzgar por el entusiasmo que reinó en la reunión, es de esperar que el viaje del Sr. Gasset resulte un verdadero acontecimiento.

Nuestro estimado colega *El Correo*, tiene ocurrencias muy chocantes que llaman la atención no tan sólo de nosotros, sino hasta de algunos de sus propios correligionarios.

En su editorial del domingo existe un párrafo que lo vamos á reproducir, con el fin de hacerle unas cuantas preguntas al órgano oficial del Sr. Maura en nuestra provincia.

Refiriéndose *El Correo* al nombramiento de gobernadores, declara:

«Ahora, los que están al frente de todas las provincias de España, duran meses y meses y no hay quien los derribe. Es verdad que dichos actuales funcionarios, sin excepción, son ilustrados, honorables y de una conducta intachable en todos los órdenes de la vida. Por eso ahora no vemos cesantías; ni traslados, que no tendrían justificación.»

¿Se ha hecho cargo *El Correo* de lo que dice?

¿Se ha dado cuenta el colega conservador de las *Cátedras de Moral* que hay abiertas en la provincia desde que padecemos á D. Pascual en Alicante?

¿Ha leído *El Correo*, las denuncias que nuestro corresponsal en Elda hace en nuestro número del viernes con respecto á lo que ocurre en el Manicomio de dicha ciudad?

¿Recuerda *El Correo* las manifestaciones que el Sr. Ojeto hizo á dos directores de periódico cuando le visitaron á consecuencia de ciertas INFORMALIDADES y PORQUERIAS realizadas por un presidente un círculo de recreo de la localidad?

Si ciertas cosas que ocurren cree *El Correo* que acreditan la moralidad de los funcionarios, venga Dios y júzguelo que nosotros declaramos con franqueza que no entendemos de Moralidad.

La prensa del domingo nos dá cuenta de un diálogo que se entabló en los pasillos del Congreso entre el marqués de Casatorres y Maura, expresándolo en la siguiente forma:

«Marqués.—¿Quiere usted algo para Bilbao?

Maura.—Nada, buen viaje. Supongo que tendrá usted convenido con algún

compañero que le sustituya durante su ausencia.

—No.

—Entonces se va usted á veranear de un modo definitivo.

—Definitivo.

—¡Ah! Buen viaje, repito. Si le imitan á usted muchos, tendré yo también que irme á veranear á Palma.»

**

En un periódico leemos la siguiente noticia:

«Rodrigo Soriano, que regresará muy en breve á España, se propone interpellar al Gobierno acerca de algo muy interesante que en Londres ha podido saber y que deja en situación difícil á Gabrielito Maura.»

Esperemos á D. Rodrigo, para ver qué es lo que ha averiguado de D. Gabrielito.

Seguramente que no será cosa buena

En los pasillos del Congreso es objeto estos días de sabrosos comentarios el hecho atribuido á Jorro Miranda, el diputado por Villajoyosa, de haber violado uno de los artículos de la ley de seguros á espaldas de la comisión, dando representación á dos, que ya lo eran de compañías extranjeras.

Los comentarios son muy desfavorables para el diputado Jorro, el cual representante ha desaparecido y ha habido necesidad de llamarle por telégrafo á Altea en donde se supone se halla, para que comparezca á responder de los cargos que en la sesión de hoy del Congreso se formularon por algunos diputados.

Parece ser que el asunto dará mucho juego, porque Jorro, que siempre fué asiduo concurrente á las sesiones, desde su hazaña ha desaparecido como ya hemos dicho, y esto, preocupa mucho, por tratarse de asunto muy transcendental.

Persona muy bien informada dice que se echará tierra al asunto, pues para dar representación á una persona muy allegada á una alta personalidad, ha sido necesaria la infracción de la ley.

El desaliento entre los canalejistas ó individuos del partido que capitanea el mauro de Castilla es grande así que vá acercándose la fecha de la llegada del protector desinteresado de Alicante y antilatifundioso, el exministro liberal D. Rafael Gasset.

Y á propósito del viaje. ¿Los señores que componen la Junta de Obras del Puerto irán á recibir al Sr. Gasset? porque nos conta que la Cámara de Comercio ha tomado el acuerdo de salir á recibir al ilustre exministro.

El órgano de la pastelería maurista, por mote *El Liberal*, á quien sin duda faltan condiciones y arrestos para defender con éxito los desaciertos de sus amigos de hoy, se ha dedicado á publicar infundios respecto á la venida á Alicante del exministro liberal D. Rafael Gasset. Este proceder del periódico exliberal muy lógico en él, le trata de cuerpo entero, pues nadie ignora el despecho que le produce el ver como resurge potente el gran partido liberal alicantino, que en otros tiempos defendió el colega con más éxito que hoy al maurista.

Sepa *El Liberal*, y con él cuantos le hacen coro, según nuestras noticias, que el Sr. Gasset ha escrito á sus amigos noticiándoles que el día 5 del próximo Julio llegará á Alicante, y es seguro, segurísimo, que con la llegada del joven exministro coincidirá una desbandada general en los campos canalejista y conservador, donde la semilla de odios y rencores, hace tiempo arrojada, comenzará á dar sus naturales frutos.



Bernad y Comp.^a

Gran establecimiento de Loza, Porcelana, Cristalería, Vajillas, Batería esmaltada de cocina, Cubiertos y objetos de metal blanco, Lampistería y Aparatos para alumbrado eléctrico, Artículos del país y extranjeros, Objetos de fantasía, Juguetes, Camas de hierro y madera, Sillerías tapizadas y de rejilla, Muebles de todas clases, Especialidad en servicios completos para fondas, restaurants y cafés.

La casa que más barato vende.—Precios sin competencia.—San Fernando, 10 y Princesa, 24

PIANOS, PIANOLAS, GRAMOFONOS

Alquileres: Plaza del Teatro, 4-Alicante

Pianos Pleyel, Erard, Gaveau y todas marcas renombradas del país y extranjero.
Gramófonos y Discos, Pianos de cola y de manubrio, Armoniums y Organos.

PIANOLAS: aparato para tocar el piano sin saber música.
Banquetas, Fundas, Candelabros, Ombretelados, Aisladores, Musiqueros, Asas, Taboretas, Ruedas para los pianos, Bujías eléctricas, Cajas para embalar pianos, Candelabros luz eléctrica última novedad.

Alquileres, Plaza del Teatro, 4. Alicante

La corrida de ayer

Mataadores.—Minuto y Machaco.

Toros.—Seis del Excmo. Marqués de Villagodio.

Antes de entrar en materia taurina, tengo que hacer constar que apesar de haberse celebrado la gran corrida del trono el 28 en la plaza de Marcia, nuestros hermanos los hijos de la perla del Segura han respondido cumplidamente a la invitación hecha por los alicantinos.

Por cierto que si hubiésemos sabido la castaña que nos iban a largar, les habiésemos aconsejado que se quedaran en casita.

Y ahora, hecha esta aclaración, entro en funciones.

Tarde hermosa, espléndida, de esas que sólo pueden admirarse bajo el hermoso cielo que cubre a esta incomparable tierra; mucha luz y mucha alegría.

Entre la muchedumbre que invade por doquier cafés, fondas y calles, se nota un entusiasmo delirante como hace mucho tiempo no habíamos visto; y luego dicen que no hay afición a presenciar nuestra hermosa fiesta. Ya lo visteis ayer, el público aficionado a toros acude siempre que se le llama en debida forma.

¡Oh poder de la prensa, cuánto vales! Qué milagros haces que se operen, cuando tu palanca se maneja bien.

Pero en fin, pasemos a describir lo sucedido en el ruedo.

A la hora en punto ocupa la silla presidencial el concejal Sr. Ramos (D. Edmundo); la plaza estaba totalmente ocupada, tanto al sol como a la sombra.

Cruzan el ruedo las cuadrillas y hecho el saludo de ordenanza dan suelta al primero, que en su casa atendía por «Camarero» y era castaño albardado, caribello y marcado con el número 47.

Sale con muchos pies y Minuto trata de fijarlo con unos cuantos mantazos con algún sosiego, que se le aplauden.

La gente montada empieza a dar vueltas a la noria huyendo del «Camarero» sin duda por no pagarle, pero el gachó que tenía pólvora en las patas, logra alcanzar al arré que montaba Crespo y le da una cornada.

Después aguanta hasta cinco puyazos de Utrera, Crespo y Pinto, sin demostrar gran codicia y se cambia el tercio.

El torillo había dado de sí todo lo que tenía y estaba reservón, aunque sin malas intenciones.

Los palitroqueros de Minuto le colocan cinco palitos a cual peor, y suena otra vez el clarín.

Minuto saluda al primer Villagodio que por cierto estaba muy noblote con un pase sentado en el estribo, continua después su faena con algún movimiento en los pinrreles, la cual se compone de pases con ambas manos, por bajo y al guño en redondo para señalar un buen pinchazo en lo duro. Lo abanica tres veces más, y aprovecha dejando una estocada completa un poco caída que es lo bastante para hacer rodar al toro.

Enrique escucha palmas.

Ocupan sus respectivos puestos los

jinetes de Machaco, Zarito, Gordo y Triguero, y dan libertad al segundo que viste traje jabonero (qué lástima); estaba marcado con el número 20 y acudía por «Espantajo».

Sale con más seriedad que un diplomático y haciendo caso omiso de las invitaciones de los caballeros; solo Triguero consigne que acepte un refilonazo que basta para que el socio se declare en completa deserción.

El presidente agita el rojo trapo y pasa a manos de Camará y Patatero que lo adornan con dos pares cada uno, medianillos los del primero y bueno y superior respectivamente los del chico de las patatas que el público le aplaude con justicia.

Después del tuesten, Machaco encuentra al fabricante de jabón muy manejable y previos tres pases con la mano izquierda, entra precipitadamente y coloca media estocada atravesada, por abusar exageradamente de mi pseudónimo. Otra vez vuelve a la carga y con solo otros tres pases, entra como Rafaelillo sabe hacerlo siempre que quiere, y deja en disposición de ser arrastrado el manso de una gran estocada en su sitio, y por ella escucha el cordobés una gran ovación.

Abierta otra vez la puerta de los sustos aparece el tercero.

Que se llamó en vida «Rodao» y era negro girón, bragao y careto y ostentaba en el costillar el número 2.

Pinto en el primer puyazo nos hace creer que le ha ocurrido algo y pasa a la enfermería.

Acepta el «Rodao» después cinco sangrías de Crespo y Utrera a cambio de dos talegazos, y pasamos a otra cosa.

Machaco coge los palos y tras artificiosa preparación, hace ademanes de cambiar, pero no consuma la suerte y deja los palos en todo lo alto, siendo muy aplaudido.

Los chicos de Enrique cuelgan cinco palitos peores a ser posible que los que pusieron al toro primero.

Y ya tenemos al diminuto mataador en funciones.

Empieza su faena con un pase por bajo, dos con la izquierda y media estocada tirándose desde largo, que le resulta atravesada (ya sabren ustedes porqué) delanterilla además y un poco baja.

A fuerza de capotazos se le cuela todo el estoque, y Minuto después de varios intentos consigne que el bicho se acueste.

«Perlito» se llamó el que ocupó el cuarto lugar, y era berrendo en negro y botinero, algo gacho y marcado con el número 67; de excelente lámina y de muchos kilos.

A fuerza de grandes sacrificios por parte de peones y caballeros se acerca cuatro veces a los caballos derribándolos tres.

Mojino y Camará clavan tres pares, muy bueno el primero de Mojino que se aplaude mucho.

Machaco que encuentra a su adversario manso por completo, procura sujetarlo, para lo que emplea una deslucida faena de muleta sin conseguir su propósito.

En la primera ocasión que se le presenta entra como los ángeles y mete el estoque en todo lo alto, haciendo cisco al morlaco.

Delirante ovación en medio de la cual nos sueltan el quinto, que estaba muy bien colocado de pitones y era negro girón numerado con el 12 y de nombre «Avalorio».

De salida Minuto le dá unos lances perdiendo terreno a cada uno de ellos, y al echarse el capote por detrás se encuentra achuchado y sale perseguido por el toro hasta la barrera, donde le alcanza y le dá un trompazo que afortunadamente no es nada.

De Crespo, Trigo y Pinto, aguanta seis picotazos proporcionándoles grandes batacazos, sobre todo uno a Pinto que había salido de la enfermería y vuelve a ella otra vez.

El toro de gran poder pero sin ninguna codicia. Guerra (de Alicante) coje los palos y sin rodeos deja un buen par que es aplaudido y otro superior, por el que le tocan una ovación justísima.

Olé por el paisano; así se llega, Manolo, ya lo sabes.

El que hace pareja con Guerrita deja prendido un par de lo más peorcito.

¡Que genticita llevas, Vargas!

Minuto actúa por última vez esta tarde y parece que tiene prisa de acabar.

Tantea al de Rioseco cuatro veces con ambas manos y propina una algo contraria y atravesada.

Sale perseguido por el toro tan de cerca, que de no haber intervenido tan oportudamente Machaco, seguramente tiene Minutillo que rascar para rato. (Palmas al cordobés por su valiosa intervención.)

Después de un latoso capoteo por parte de toda la cuadrilla, el animal se quereencia a las tablas, y allí lo descabelló Minuto después de varios intentos por mor de taparse mucho el burel y por la impaciencia del diestro.

Lumbrero, número 54, berrendo en negro y muy grandón.

A pesar de los trabajos empleados por Zarito, Gordo y Triguero, para librar de las parrillas al del Marqués y los tranquilos empleados por todo el peonaje y los maestros, todo resultó inútil y presenciemos el segundo castillo de fuegos artificiales.

Entre Mogino y Patatero que actuaron de pirotécnicos asaron al mansote con par y medio cada uno.

Machaco que encuentra al buey quedado, emplea muy pocos pases en su faena y le suministra un pinchazo hondo que lo aploma.

Dos pases más con la izquierda para media estocada corta un poco baja y atravesada, entrando con más cuarteo que yo.

Me distraigo un poco mirando una morena de butem que tenía a mi espalda, y cuando vine a darme cuenta, me encontré con que el estoque se le había introducido todo al toro.

Hay estoques eléctricos. «Lumbrero» se bailó un tango de despedida, y se entregó a mannos del puntillero.

RESUMEN

Los toros, ¿qué he de decir? lo mejor es no decir nada; sino que fué una lástima y una injusticia lo mal que se recompensó al público que ayer ocupó todas las localidades de nuestra plaza.

Los mataadores.—Minuto en su primero estuvo bien, y las palmas que escuchó fueron justas; en el tercero pinchó la primera vez en buen sitio, pero después se descompuso y entró la segunda vez marchándose del mundo descaradamente.

El público hizo lo menos que se puede hacer; no aplaudirle en el quinto idem.

Machaco empezó mal al pinchar a su primer toro, pero después lo enmendó en la segunda estocada, que fué superior, sin otro defecto que el de alargar un poquito el brazo.

Con el manso que se jugó en cuarto lugar demostró una vez más las grandes cualidades que tiene de buen matador de toros, y a mi juicio debió otorgársele la oreja.

Al último manso de la serie se lo quitó de encima lo más pronto que pudo y es lo que merecía el cabestro; estuvo trabajador y demostró deseos de agradar.

Con los palos muy bien en el único par que paso.

LO DEMÁS

La dirección de lidia terriblemente abandonada, aquello no era plaza de toros, sino la plaza de la Cebada.

Picando poco pudieron hacer todos por las condiciones del ganado, sin embargo, no se les vió remolonear a ninguno como otras veces. Triguero tan voluntario como siempre. Lástima que este chico no encuentre un buen matador que le dé muchas corridas.

Banderilleando, Patatero, Mogino, Camará y Guerra de Alicante; bregando los mismos y armando el gran lío, todos.

Los servicios regulares, la presidencia respecto a la lidia no estuvo mal, pero respeto al el desorden que reinó en la plaza por no colocarse a la gente bien, estuvo descuidadísima, con lo cual pudo haber ocurrido algún serio disgusto; en estas corridas formales por lo menos, debe haber en cada puerta le tendido una pareja de la guardia civil como es costumbre en todas las plazas de toros.

CUARTEO

¡Ah! se me olvidaba: a pesar de todo, merecen un aplauso la empresa por sus buenos deseos, y sus representantes, especialmente nuestro estimado compañero Regatón, por su gran actividad y acierto.

Telegramas de Barcelona

Servicio especial de nuestro redactor D. Rafael March

LA ASAMBLEA SOLIDARIA

Barcelona, 29, 10, 10 m.

Entusiasmo y movimiento

Desde muy temprano se nota gran afluencia de gente.

Los trenes vienen repletos de asambleístas.

Reina extraordinario entusiasmo.

Por conducto de nuestro paisano el abogado D. Francisco Clement, obtendré la tarjeta para asistir a la Asamblea.

La entrada estará prohibida para toda persona que no lleve carnet.

El acto promete ser grandioso.

Barcelona 29, 12, 15 t.

El público.—La policía.—Algaradas

Mucho tiempo antes de empezar la Asamblea se observa por los alrededores del suntuoso palacio de la Música Catalana, propiedad del Orfeo Catalá, local destinado para celebrar el acto, inusitado movimiento.

Noticias locales

Enfermedades de los ojos

DOCTOR ALBERT

Canalejas, núm. 1 (Casa de Alberola), Alicante.

Desgracia

La preciosa niña María, hija de nuestro querido y particular amigo el marqués de Valero de Palma, ha tenido la desgracia de sufrir gravísimas quemaduras a consecuencia de una explosión de alcohol.

Esto ha venido a turbar la tranquilidad y alegría que reinaba en aquella casa, precisamente, en vísperas de partir con dirección al norte de Europa.

Sentimos de todas veras el percance, y deseamos que la bellísima niña recobre pronto su salud.

Las mejores

Las AGUAS y SALES naturales purgantes de MEDIANA los tolera perfectamente el estómago, sin que dejen el sabor tan desagradable de otras similares, y sin producir náuseas, ni dolores abdominales, ni estreñimiento.

Véase anuncio 3.ª plana.

Distribución de premios

El domingo a la hora anunciada se celebró el reparto de premios a los alumnos del colegio francés de Alicante.

El acto resultó brillantísimo y solemne, y ocasión tuvimos de apreciar una vez más los progresos de los pequeños, tanto en la parte instrumental como en la de canto, debida a la acertada dirección del reputado maestro D. Rafael Samper.

Uno de los números que más nos llamaron la atención fué el himno titulado *Vers le bivouac*, cantado por un grupo de escolares, que mereció grandes aplausos.

Sentimos no poder ocuparnos con más extensión del acto, por impedirlo la falta material de espacio.

Nuestra felicitación a todos.

VICHY

Pídanse los verdaderos productos Vichy-Etat en envases de origen. Sal Vichy-Etat para bebidas en cajas metálicas de 10, 25 y 50 paquetes. Comprímidos Vichy-Etat efervescentes y Pastillas Vichy-Etat altamente digestivas.

ESTABLECIMIENTO

EN ALICANTE



Calle Mayor, 12



Máquinas SINGER Y WHEELER & WILSON para coser

Exclusivas de la COMPANIA SINGER DE MAQUINAS PARA COSER
Todos los modelos a PESETAS 250 semanales.—Pídase el catálogo ilustrado, que se da gratis

Máquinas para toda industria en que se emplee la costura.—Se ruega al público visite nuestros Establecimientos para examinar los bordados de todos los estilos, encajes, realca, matices, punto vainica, etc., ejecutados con la máquina Doméstica bobina central, la misma que se emplea universalmente para las familias en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

Establecimientos en todas las principales poblaciones de España.



ESTABLECIMIENTOS

EN LA PROVINCIA DE ALICANTE

ALCOY

Calle San Lorenzo, 16.

ORIHUELA

Calle Mayor, 9.

EL BUEN GUSTO
CAMISERIA ESPECIAL

Confección esmerada de toda clase de ropa blanca para caballero
Primera casa en equipos para novios

ADOLFO MORLA

Corbatas, pañuelos, artículos de piel y géneros de punto
17, Calatrava, 17.—Alicante

TUBERCULOSIS

Para combatir con éxito la tuberculosis y los catarrros crónicos laríngeos y pulmonares, y las consecuencias de la gripe, se recomienda por su eficacia, el

CITOGENOL TIOCOLADO
del DOCTOR AGUILÓ

Devuelve la salud y aumenta la nutrición del enfermo, regenerando los tejidos y devolviendo las fuerzas perdidas, desapareciendo la tos y el cansancio.

Se vende y dan prospectos en la farmacia del mismo, Mayor, 51, Alicante. Se remite á todas las estaciones de ferrocarril, abonando su importe al recibirlo.

Especialidad en vinos finos de mesa

BODEGAS DE ALENDA Y PÉREZ

COSECHA PROPIA — PLAZA DE ISABEL II, 30, ALICANTE
Servicio á domicilio — Precio fijo — Ventas al contado

Barcelona 29, 12'30 t.

Entusiasmo.—Empieza la Asamblea

A las doce en punto empieza la Asamblea.

La sala ofrece un golpe de vista imponente.

Ocupa la presidencia Prot y Riva.

Pronuncia su discurso en catalán y dice que el acto que se está llevando á cabo le recuerda aquellas Cortes catalanas.

Desmiente así mismo que existan divisiones en la Solidaridad: que esta es inrompible y que la prueba más evidente que la Solidaridad existe, es la lengua en que hablamos.

Le siguen en el uso de la palabra otros oradores, también hablan en catalán, haciendo análogas manifestaciones que la presidencia y abogando para que los diputados vuelvan al Parlamento, por que así lo reclaman las circunstancias actuales.

Habla el Sr. Cambó; abunda en la idea que hay que ir á las Cortes para pedir la derogación de la ley de Jurisdicciones y combatir al Gobierno.

Barcelona 29, 1'10 t.

Las proposiciones presentadas

Se dan lectura á las proposiciones presentadas.

Estas son cinco.

La primera, que la suscriben los elementos de la derecha solidaria, en la que piden que vuelvan á las Cortes los diputados.

Otro de los de la izquierda solicitando el cumplimiento del programa del Tivoli.

Otra de los representantes de Lérida en la que desean que los asambleístas puedan intervenir en las discusiones.

La última proposición es pidiendo que los diputados se retiren de las Cortes.

Se discuten las proposiciones ligeramente y se acuerda en definitiva que se refundan todas en una que sentencie la ratificación de la confianza á los diputados y senadores, pidiéndoles que vuelvan al Parlamento y trabajen para que se derogue la ley de Jurisdicciones. Se aprueba la proposición.

Una salva de aplausos se oye largo rato.

Se acuerda telegrafiar á Salmerón como homenaje de la Asamblea.

Termina el acto con repetidos vítores á Cataluña y Salmerón.

El orden ha sido completo.

Barcelona 30, 2'15 mda.

Por los asambleístas

Se han celebrado las fiestas en honor de los asambleístas.

A las nueve y media empezó la ofrecida por el Centro Catalán Republicano Federalista.

Los asambleístas y diputados Vallés y Ribot, Salvatella, Pi Arsuaga, Marial y el diputado provincial Xiverta, han pronunciado magníficos discursos.

El festejo ha terminado con un espléndido *luch*, bailándose luego la sardana.

Han asistido numerosas señoras.

Con no menos entusiasmo se ha celebrado la velada en el Centro Nacional Republicano.

Han asistido muchos diputados á Cortes, provinciales y concejales.

También terminó con bailables y *luch*. El Orfeón Barcelonés ha cantado selectas piezas de su vasto repertorio.

La fiesta más importante ha sido la de la Liga Regionalista.

No he asistido á la fiesta, pero según me participan, el acto ha revestido excepcional importancia.

Ha hablado Cambó y otros oradores. Me dicen que el primero ha hecho importantes declaraciones en su discurso.

La velada ha terminado ya tarde en medio de gran entusiasmo.

Barcelona 30, 10'15 m.

La prensa y la Asamblea

La prensa catalana de anoche y la de esta mañana, á excepción de dos ó tres periódicos, dedican grande espacio para ocuparse de la Asamblea de ayer.

Todos dicen que el acto llevado á cabo ayer es un nuevo triunfo para la Solidaridad, de él hacen grandes comentarios y elogios.

El Liberal, *El Progreso* y algún otro periódico dicen que el acto llevado á cabo por los solidarios ha sido un remiendo en una prenda vieja que no tardará en irse por otro lado.

«El fuego, añaden, va resquemando por debajo de la ceniza: ya se avivará y no tardará mucho.»

De cierto modo reconocen, no obstante, que la Solidaridad ha triunfado.

DE MADRID

De nuestro corresponsal D. José

M. Almodóbar

Madrid 30, 10'20 m.

Bautizo del infantito

Ayer se celebró la ceremonia del bautismo del infante.

Actuaron de padrinos el infante don Fernando y la infanta Isabel.

Después de la ceremonia el niño fué mostrado al pueblo desde uno de los balcones del palacio de La Granja.

Madrid 30, 10'45 m.

De Marruecos

Recíbense noticias de Tánger participando que Haffid está preparando un núcleo de 2.000 hombres para dar la batalla decisiva á Abd el Aziz.

Tan pronto como las fuerzas estén organizadas, saldrán con dirección á Rabat en busca de el sultán.

Madrid 30, 11'5 m.

Noticia confirmada

Según telegramas que se reciben de Bilbao, aseguran que D. Jaime esta vivo en Somorrostro.

En dicha población estuvo unos momentos conversando con el diputado á Cortes Llorens, al cual se supone entregó una carta que fué leída en el mitin, partiendo después con rumbo desconocido.

Madrid 30, 11'25 m.

La crisis

Signen acentuándose los rumores de crisis.

Anoche á última hora se decía que ésta podría surgir de un momento á otro, pues amigos muy allegados á Maura decían que los disgustos existentes en el seno del Gobierno solo se podrían resolver con algunas variaciones.

LOTERÍA NACIONAL

EL SORTEO DE HOY

En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado hoy, han resultado agraciados con los premios mayores los siguientes números:

Con 100.000 pesetas

11.013

Madrid

Con 60.000 Pesetas

28.766

Córdoba, Riotinto y Madrid

Con 20.000 Pesetas

1.774

Gerona, Madrid, Alcalá y Gualajara

Con 1.500 Pesetas

24.627 y 457

CALZADO

DE MALLORCA

de elegante construcción, de gran solidez, cosido, surtido en todas clases y precios económicos.

CASTANOS, 37, (TIENDA)

SEBASTIAN LÓPEZ

HORCHATERIA DEL PASAJE

Los helados que vende Sebastián López Jeréz en su acreditada y elegante horchatería del Pasaje de Amérigo, son sin duda alguna los mejores que se sirven en esta capital, por la pureza y finura de los géneros que en ellos se emplean.

La amabilidad y buen trato del señor López Jeréz, unido á la riqueza de sus helados, es causa de que su elegante horchatería sea la más visitada por las personas de delicado paladar y buen gusto. Hay que ir á refrescar al Pasaje.



Chic Parisien

CORSETERÍA
CONFECCION FRANCESA



Especialidad de la casa
Corsés faja para disminuir el vientre. Para novias, para estado interesante. Sostenedores de los pechos y tirantes. Se hacen á la medida en forma recta y entallada, según capricho de las señoras. Fajas ventrales para señoras y caballeros. Modelo de temporada.
rada, corsé Tul, corsé Cin tapara campo. Últimos modelos.
Toda señora de buen gusto debe visitar esta casa, donde encontrará todas las últimas creaciones y caprichos en el ramo de CORSETERÍA.
ALICANTE: Josefa Peiró, plaza de Castelar, 1.
VALENCIA: Plaza de Mariano Benlliure, 5, principal.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO, R. COSTA

LA VELOZ Pascual Ors Pérez

Despacho de Aduanas.—Tránsitos.—Agencia Central de Transportes terrestres y marítimos.—Servicio combinado de domicilio á domicilio

Servicio de Paquetes y encargos (llamado de Ordinarios) á entregar en propia mano entre Madrid, Barcelona y Alicante, siendo los días de salida y puntos donde pueden hacerse las entregas de mercancías, paquetes y encargos, los siguientes:

MADRID.—J. Garroute, calle Alcalá, 18, (Edificio de la Equitativa) salidas para Alicante y Barcelona: Domingos, Martes y Jueves.

BARCELONA.—Sucursal La Veloz, Paseo Colón, 7.—Salidas para Alicante y Madrid: Miércoles, Sábados y Domingos.

ALICANTE.—Bailén, 4, principal, La Veloz.—Salidas para Madrid: Lunes, Miércoles y Viernes; para Barcelona: Miércoles y Viernes.

Además esta casa tiene montado el mismo servicio á diario para Valencia, Murcia y pueblos de sus provincias.

CAROLINA INVERNIZIO (284)

Edición de la casa Maucci

Los misterios de Florencia

CUARTA PARTE

uestro nido, estamos aquí en nombre de la ley y tenemos contra vos y vuestro amante un mandamiento de arresto.

La infeliz Viola hizo un brusco movimiento y alzó los ojos hacia Toto, quien le dirigió una larga mirada de amor, y murmuró con acento conmovido.

—Valor, Viola, nos volveremos á ver.

La desgraciada no protestó. Vió salir á Toto en medio de los guardias, sin hacer un movimiento: parecía haberse convertido en una estatua.

—Venid —la dijo bruscamente el delegado.

Y como Viola no obedecía, la cogió de un brazo y la arrastró fuera del salón, hizo atravesar el corredor, bajar la escalera y subir á un carruaje que esperaba á la puerta.

El delegado se acomodó á su lado y el coche partió.

El carruaje que llevaba á Toto se había ya alejado.

Había sucedido todo tan rápidamente, que Viola se encontró tirada sobre los almohadones de cuero del carruaje, sin darse cuenta de cómo había sido arrojada dentro.

Pero el movimiento del coche la hizo volver en sí, y entonces dió una explosión de llanto; llanto de dolor, de humillación, de vergüenza.

El delegado, al oír la llorar, le dirigió algunas preguntas con acento más benévolo; pero Viola no contestó, quizás nada oía. En su perturbado cerebro no había más que un pensamiento, uno solo.

—Me han perdido, pero él se salvará.

Salvo sí; ¡pero qué espantosa tortura para el corazón de la joven! ¡Cómo hubiera querido morir!

Cuando el carruaje se detuvo, la joven había caído en una especie de sopor.

De pronto se sintió golpear en su brazo y una voz dura le ordenó bajar.

Viola roja de vergüenza y de confusión no vió el estribo y casi cayó entre los brazos de un guardia de uniforme.

La pobre estaba en un estado de ánimo espantoso. De roja se puso pálida, después lívida y pareció próxima á caer desmayada.

El delegado lo advirtió y se apresuró á sostenerla.

Entre dos guardias, y precedida del delegado, fué conducida al despacho del director de la cárcel, donde le fueron dirigidas pocas y breves preguntas, á las cuales contestó con mucha franqueza.

Después, siempre entre dos guardias, fué llevada y encerrada en una estancia oscura y húmeda: era la

misma celda donde había sido recluida Susana.

La hebrea fatigada, agitada, abatida por el interrogatorio sufrido por la mañana, se acurrucó en el suelo, en un rincón de la celda, y con la cabeza sepultada entre las rodillas parecía dormir.

No se movió al abrirse y cerrar la gruesa puerta, ni levantó la cabeza.

Viola no reconoció á Susana y ésta, por su parte, permanecía temblorosa, apoyada contra la puerta mirando con ojos extraviados, temerosa de aquella mujer acurrucada que no se movía, no parecía ni aun respirar.

Un sollozo prolongado levantó el pecho de la pobre Viola. Tenía miedo.

A aquel rumor que rompió el silencio de la prisión, la mujer acurrucada se agitó, y alzando la cabeza con voz ronca y brusca, exclamó:

—¡Eh! ¿Quién está ahí?

Al sonido de aquella voz, que repercutió en las paredes de la celda y en el fondo del alma de la joven; á la vista de aquellas facciones descom-

puestas y desfiguradas, pero conocidas, Viola lanzó un grito delirante de aligria.

—¡Mamá... mamá!

Susana de un salto se puso en pie; tenía la cabellera desgreñada, las mejillas encendidas, los labios contraídos.

—¿Tú... tú... Viola?—dijo roncamente.

La joven, con un nuevo grito de alegría, hizo ademán de lanzarse al cuello de la hebrea; pero ésta la rechazó con un gesto de rabia feroz, y apretando los puños exclamó:

—¡Atrás!... ¡Atrás, desgraciada! Y o no soy tu madre.

Viola herida en el pecho por el puño cerrado de Susana, cayó al suelo desvanecida.

Entonces la hebrea lanzó á su vez un grito de dolor, y levantando aquel cuerpo inerte, lo arrastró al rincón que había dejado, y acurrucándose nuevamente en el suelo, la colocó sobre sus rodillas y besando á la joven en la frente, murmuró:

—¡Viola... Viola, perdóname, estoy

ANUNCIOS

NUEVA SOMBRERERÍA J. ACEVEDO 12, PRINCESA, 12, ALICANTE

Este nuevo y bien montado establecimiento ofrece al público en general un inmenso surtido en sombreros y gorras para caballeros y niños. Al mismo tiempo tiene el gusto de participar que está empezando á recibir el selecto surtido para la próxima Temporada de Verano en sombreros de paja y tela como también de fieltro grises y blancos para caballeros y niños y niñas.—Grandes novedades en sombreros Jipijapa, Panamá, Italia, Junco, Manila, Rotín y Napolitanos.

Últimas creaciones de la moda en GORRAS para caballeros, niños y señoritas.
Últimos modelos en sombreros ingleses marca Christys.

Gran surtido en sombreros Sevillanos y Cordobeses, última novedad.

PRECIO FIJO

12, PRINCESA, 12,

PRECIO FIJO

Almacenes de EL SIGLO NAVARRO HERMANOS

Grandes existencias en toda clase de Tejidos, Pañería y novedades para señoras, caballeros y niños.—Casa especial en camisería, corbatería y géneros de punto.—Primera en Pañuelos de Manila, bordados y lisos.—Trajes para señoras, caballeros y niños.—Especialidad en géneros negros y blancos.

5.000 Trajes de niños en alpaca, hilo y lana, desde 3 pesetas

Colosal surtido en sedas negras y colores

Mayor y Pasaje de Américo

PRECIO FIJO

Mayor y Pasaje de Américo

Gran Fábrica de Somniers y Almacén de Muebles de todas clases

PRIMERA CASA

en somniers de todos los sistemas á precios inmejorables y garantizando los artículos

de JUAN AYELA

Fábrica: Calle de Bazán, núm. 93.—Almacén de muebles: Plaza de Alfonso, XII, núm. 1

GRAN SURTIDO en camas de madera y de hierro, inglesas y del país La casa que más barato vende

Fábrica de Mosaicos Hidraulicos

PERFECCIONADOS DE

Luis Manzanaro Oliver

Dibujos variados y toda clase de colores.—Inmenso surtido en alfombras.—Se sirven pedidos con dibujos y colores á gusto del cliente.—Fabricación económica y garantida solidez.

12, PLAZA DE BALMES, 12

(Antiguo Almacén de maderas de D. Jaime Esquembre)

Despacho, en la misma fábrica.

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

MADRID

Domicilio social: Calle de Olózaga, n.º 1. (Paseo de Recoletos)

GARANTIAS

Capital social efectivo	Ptas.	12.000.000
Primas reservadas	"	54.425.035'10
Total	"	66.425.035'10

44 años de existencia

Seguros contra incendios
Esta gran compañía nacional asegura contra los riesgos de incendio.

El gran desarrollo de sus operaciones acredita la confianza que inspiran al público, habiendo pagado por siniestros desde el año 1884, de su fundación, la suma de pesetas 64.850.087'42.

Subdirectores en esta provincia de Alicante: D. JULIO MALUENDA PUIG, Méndez Núñez, 46 y D. JUAN LLORCA, San Fernando, 36.

Seguros sobre la vida

En este ramo de seguros entran toda clase de combinaciones y especialmente las Dotales, rentas de educación, Rentas vitalicias y capitales diferidos á primas MAS REDUCIDAS que las de cualquiera otra compañía.

EL CREDITO

Rafael Terol, 2, 1.º y 2.º

Dinero sobre papeletas de empeño, alhajas, muebles, ropas, hipotecas, préstamos á empleados del Estado y mitares en activo. Se admiten imposiciones á partir del 10 de Enero 1908, bajo la tarifa siguiente:

De	1 á 250 pesetas el 6	por 100 anual
"	250 á 500	" 8
"	500 á 1.000	" 10
"	1.000 á 5.000	" 12

Véanse las libretas que tiene la casa para este fin, donde se detallan á satisfacción del inponente cuantos datos se pidan á la casa.

El Crédito como garantía ofrece todos sus negocios y los edificios adquiridos por el mismo en esta capital, de los cuales pueden informarse cuanto lo estimen conveniente.

Estas garantías no las ofrece ninguna casa que se dedique á las mismas operaciones que en la actualidad se dedica El Crédito.

Para detalles que no se fijan en el anuncio, pueden pedirlos personalmente ó por escrito en las oficinas situadas en la calle de Rafael Terol, 2, 1.º y 2.º piso.

NOTA.—Se admiten pequeñas cantidades semanalmente.



LA AUSTRIACA

FABRICA DE GASEOSAS
de Juan Santamaría

LIMONADA ESPUMOSA
LA MEJOR QUE SE FABRICA

Agua de Seltz preparada con el bicarbonato sódico y con agua perfectamente filtrada con el filtro BURON estirilizada con el filtro PASTEUR.

Agua de Mondáriz artificial, preparada con el Agua de Seltz y los principios medicinales que contiene el Agua de Mondáriz natural.

Zaragoza, 1 y Liorna, 2.—Alicante

— SERVICIO A DOMICILIO —

PLATERIA

FRANCISCO ORTIZ Y PASTOR

5, Mayor, 5, Alicante

Se fabrican por encargo todos los artículos que comprende el ramo. En este establecimiento encontrará el público un variado surtido en todo lo referente al ramo de platería.

Hijos de Juan Mas Dols y C.º

Agentes de Aduanas y comisionistas.—ALICANTE.

Gran Peluquería Antiséptica de Ratael M. VILLARROJAS

Este establecimiento por su elegancia, esmerado servicio, su idóneo y completo personal, por los escrupulosos detalles en todo lo que á la higiene y aseo se refiere, su estufa de desinfección, su juego de duchas y cuanto se puede exigir en su clase, está montado á la altura de los mejores del mundo. Recomendamos al público le visite, en la seguridad de que ha de salir altamente satisfecho.

2, PLAZA DE ISABEL II, 2

Fábrica de Persianas y Toldos
DE LONA DE TODAS CLASES

ISIDRO BELLIDO

Torrijos, 9.—Alicante

Se componen toda clase de persianas y se pintan.—Muestrarios de vinos y aceites en todas clases y tamaños.

CERAMICA DE SAN JOSE

de José Ramón y Compañía

Fábrica de tejas planas, ladrillos huecos y demás materiales de arcilla cocida para construcciones.

Fábrica: Carretera de San Vicente.—Despacho: Calle de Castaños, 20, Alicante.

Antonio Castaner

Consignaciones, despacho de Aduanas, transportes combinados de domicilio á domicilio. Representaciones, comisiones y tránsitos.—Paseo de los Mártires, 22.

Lampistería y Hojalatería

JOSÉ MOLINA MONLLOR

Labradores, 25.—Alicante

LA FABRIL VALENCIANA, sociedad anónima

Máquinas para coser y para hacer calceta y demás géneros de punto

Única fábrica en España.—Ventas al contado y á plazos á 2,50 y 5 pesetas semanales

Establecimiento para la venta: Paseo Méndez Núñez, 13, Alicante